

ABSTRAK

Nurul Askiyah Waris. 2018. *Pengaruh Penggunaan Model Pembelajaran Round Club terhadap Hasil Belajar Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS) Pada Murid Kelas V SD Inpres Mangasa I Kecamatan Somba Opu Kabupaten Gowa.* Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Nurdin, dan Pembimbing II Ade Irma Suriani.

Rumusan masalah penelitian ini “Apakah ada pengaruh penggunaan model pembelajaran *Round Club* terhadap hasil belajar Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS) pada murid kelas V SD Inpres Mangasa I Kecamatan Somba Opu Kabupaten Gowa”. Dengan demikian penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh penggunaan model pembelajaran *Round Club* terhadap hasil belajar Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS) pada murid kelas V SD Inpres Mangasa I Kecamatan Somba Opu Kabupaten Gowa.

Jenis penelitian yang digunakan adalah *One Group Pretest-Posttest*, yaitu sebuah eksperimen yang dilaksanakan tanpa adanya kelas pembanding (kelas kontrol) dan mempunyai tes awal serta tes akhir. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh murid kelas V SD Inpres Mangasa I Kecamatan Somba Opu Kabupaten Gowa. Teknik Sampel yang digunakan yaitu *Sampling Jenuh*. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah tes hasil belajar yang diberikan kepada murid pada awal penelitian dan tes akhir pertemuan, dan angket respon murid untuk mengetahui tanggapan dan saran murid terhadap pelaksanaan model pembelajaran *Round Club*.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa, seorang guru yang menggunakan model pembelajaran *Round Club* dapat meningkatkan hasil belajar murid, sebagai terjadinya perubahan tingkah laku murid yang dapat diamati dan diukur bentuk pengetahuan, sikap, keterampilan. Perubahan tersebut dapat diartikan sebagai terjadinya peningkatan dan pengembangan yang lebih baik dari sebelumnya, dari murid yang biasanya kurang berani mengemukakan pendapat, dengan model pembelajaran *Round Club* (keliling kelompok) ini sudah mulai mengutarakan pendapatnya.

Kata kunci: Model Pembelajaran *Round Club*, Hasil Belajar